

Die Vorsitzende, Frau Bergmann-Gries, stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Die FDP-Fraktion beantragte als zusätzlichen TOP die „Einführung und Verpflichtung von sachkundigen Bürgern“ einzufügen, damit Frau Anne-Katrin Silber-Bonz nach entsprechender Beschlussfassung des Rates eingeführt und verpflichtet werden kann.

Einvernehmlich wurde die Tagesordnung dahingehend geändert, als dass der Tagesordnungspunkt „Einführung und Verpflichtung von sachkundigen Bürgern“ als Tagesordnungspunkt 2 und die bisherigen Tagesordnungspunkte 2 – 7 als neue Tagesordnungspunkte 3 – 8 behandelt werden sollen.

Weitere Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.